

「楽しい!!!」「おもしろい!!!」「うれしい!!!」気持ちがあふれる学校



境剛志小だより

NO. 1

令和7年4月7日

7年度がスタートしました

令和7年度、境剛志小学校の学校生活が始まりました。子供たちにとって新年度の第一日目は、出会いとスタートの日です。新しいクラス・友達・先生と出会い、新しい学年・学級をスタートさせました。新一年生33名を迎え、全校児童255名、14学級で元気に新学期を迎えました。

一人一人が夢や希望とちょっぴりの不安を胸に新学期を迎えたと思います。

私たち境剛志小学校の教職員はこの気持ちを大切に受け止め、全教職員が一体となって一人ひとりの子どもの夢の実現のために努力してまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



基本目標

心身ともにたくましく、知性と感性に富み、社会の変化に的確に対応できる「生きる力」を身に付けた児童の育成

具体目標

「よく考える子」 「思いやりのある子」 「じょうぶでたくましい子」

目指す児童像

“元気” “やる気” “勇気” 漲る、未来を見据える子供

始業式の話から

令和7年度は、境剛志小学校を笑顔でいっぱいになりたいと思っています。そのためにみなさんに取り組んでほしいことを2つお話しします。

1つ目は、自分で目標を立てて、その目標に向かって頑張っていくことです。その目標を達成するために、「どんなことをしたらよいのか」自分で、やり方を考えて、いろいろ試してみてください。自分で考えたやり方で、目標に近付いたらとてもうれしいですね。先生たちも、みなさんが目標におかかって頑張れるようにお手伝いをしていきます。

2つ目は、友だちの頑張っているところをたくさん見つけることです。そして、「それすごいね」などとよいところを友達に伝えてください。友だちに頑張っているところを見つけてもらえれば、とてもうれしいしもっと頑張れると思います。見つけてもらったら、是非「ありがとう」と答えてみてください。「ありがとう」と返してもらった友だちは、「自分も頑張ってみようかな」という気持ちになれます。そうすれば、剛志小のみなさんが楽しい学校生活を送ることができると思います。

境剛志小のみなさんが、2つのことに取り組んでくれると、みなさんの「笑顔」が増えていくと思います。校長先生は、みなさんの笑顔があふれる学校になることを期待しています。